

Iniciamos con ilusión y dedicación un nuevo año en la revista de Trabajo Social Hoy. Este comienzo nos exige realizar una reflexión sobre todos los cambios que han ocurrido en estos últimos años en la sociedad, que han sido muchos y convulsos, lo que a su vez ha marcado la evolución de nuestra profesión. El equipo que coordina la revista, consciente de todas estas modificaciones, se ha planteado introducir algunos cambios con la finalidad de mejorar el servicio, que desde la sección de publicaciones, se ofrece a los colegiados.

La globalización es un proceso económico, tecnológico, social y cultural de interdependencia entre los distintos países del mundo unificando no solo sus mercados, sino también las sociedades y culturas. Es un proceso dinámico en el que se intercambian ideas y saberes que permiten mantener conectadas las experiencias vividas en cualquier parte del mundo. Si este pensamiento lo aplicamos a la profesión, podemos darnos cuenta de la trascendencia que puede llegar a tener que nuestras vivencias profesionales puedan formar parte o constituir un legado de información muy valioso para otros profesionales en otras partes del mundo.

Los medios de difusión locales aun siendo importantes en la comunidad o ciudad donde se publican, deben formar parte del mundo global e interconectado, en el que todos los ciudadanos que quieran acercarse a conocer, analizar o difundir las investigaciones o prácticas que se realizan en otras partes del planeta, puedan hacerlo, beneficiándose de los adelantos o de las reflexiones que se realizan local, regional, nacional o internacionalmente, con el objetivo final de integrar los múltiples conocimientos y el acceso a la cultura en sentido amplio. Este será uno de los principales objetivos de la revista, intercambiar experiencias profesionales o trabajos de investigación para que un mayor número de profesionales puedan beneficiarse.

Para conseguir este objetivo es imprescindible que la publicación forme parte de los principales repositorios digitales, nacionales e internacionales, existentes en la actualidad. El requisito fundamental para conseguirlo es cumplir con los criterios de calidad exigidos para este tipo de publicaciones. Precisamente en este número se han incorporado cambios y modificaciones que permitirán mejorar la visibilidad de la publicación y la difusión de sus contenidos. Cualquier cambio lleva consigo un periodo de adaptación, en el que el aprendizaje de nuevas habilidades nos abrirá a un mundo de nuevas opciones y oportunidades. Tarea en un principio ardua, pero que con el tiempo nos traerá sus compensaciones. Resultados que esperamos poder ir compartiendo con vosotros en esta nueva andadura para la revista.

La revista Trabajo Social Hoy espera vuestros artículos, en los que todas y todos podamos intercambiar información valiosa para desempeñar nuestras funciones profesionales con la mayor precisión e información posible. Este es el objetivo primordial de la publicación, mejorar ofreciendo a sus colegiados un servicio acorde con los criterios vigentes de calidad y con las nuevas demandas de una globalización cada vez más exigente. Si queréis publicar vuestros trabajos de investigación, o describir casos prácticos, o realizar revisiones bibliográficas sobre algún tema concreto, o realizar una reseña de un nuevo libro... Trabajo Social Hoy estará disponible para atender vuestras peticiones.